Aragón-Info, martes 31 de julio del 2.001

Ni Un Euro para este P.H.N.

Por una Nueva Cultura del Agua

Zaragoza, 30 de julio de 2001

Hoy se han incorporado doce nuevos caminantes a la Marcha de los Mensajeros a Bruselas.

A las 7:45 h. salían esta mañana los Mensajeros de la Marcha Azul a Bruselas para recorrer los Kilómetros que separan Santaliestra de Castejón de Sos, localidad a la que han llegado a las 15:00h.

La etapa de hoy, que ha transcurrido entre congostos, ha sido más corta que otros días, aunque el calor que acecha toda la zona ha acompañado a los mensajeros a lo largo del recorrido, fundamentalmente en los últimos diez Kilómetros, tramo en el que han podido disfrutar también de los espectáculos de Parapente que están teniendo lugar en la zona con motivo del Campeonato Mundial de este deporte que se celebra en Castejón de Sos.

No obstante, a pesar del calor, y de los esfuerzos que requiere la marcha, esta mañana, doce personas que se encontraban de vacaciones en Benasque, dos de ellas en representación de Iniciativa Aragonesa, se han sumado a la marcha, acompañando a los Mensajeros en lo que restaba de recorrido. Este acto, es enormemente agradecido por los Mensajeros, que pueden comprobar in situ el éxito y las repercusiones que está teniendo su esfuerzo.

Una vez en Castejón, los Mensajeros se han alojado en casa del Secretario Municipal, donde podrán descansar antes de acudir, esta tarde, a la recepción que el Ayuntamiento de Castejón de Sos ha preparado para los Mensajeros de la Marcha Azul a Bruselas contra el P.H.N. A dicha recepción, a la que no podrá acudir el Alcalde de la localidad por encontrarse fuera de la misma, asistirá el Teniente de Alcalde, así como otros miembros de la corporación.

Mañana por la mañana, los Mensajeros partirán hacia Montanuy, iniciando así la penúltima etapa en territorio aragonés.

Para más información:

a.. Mensajeros de la Marcha Azul: Jose Luis Martinez: 609. 43. 95. 40

b.. Oficina de Información: Cristina: 619. 56. 81. 33

RUEDA DE PRENSA

PRESENTACIÓN EN VALENCIA

MARCHA AZUL POR UNA NUEVA CULTURA DEL AGUA: NI UN EURO PARA ESTE PLAN HIDROLÓGICO NACIONAL

MIERCOLES, 8 DE AGOSTO 12 HORAS C/ NAVELLOS, 9, VALÈNCIA

HABLARÁN:

Manuel Tomás, Plataforma en defensa de l'Ebre Carlos Arribas, Ecologistes en Acció del País Valencià Joan Francesc Peris, diputat a les Corts Valencianes David Hammerstein, Els Verds del País Valencià

El Plan Hidrológico Nacional (PHN) supone la continuidad de una política basada en el crecimiento continuo de la oferta del agua bajo masiva subvención pública y basada en la construcción de grandes obras hidráulicas que

provocarían graves daños ambientales y afecciones a las personas y patrimonio cultural de los territorios afectados.

La Marcha Azul es una iniciativa de docenas de organizaciones sociales que convocaron y apoyaron las grandes manifestaciones de Madirid y Barcelona contra el PHN. Consiste en hacer llegar a la sede de la Unión Europea en Bruselas la oposición ciudadana surgida en contra del PHN que contempla la contrucción de más de 100 nuevos embalses y de un gran trasvase de la cuenca del Ebro. Esto se plasma con la presentación de quejas y mociones ante las instituciones europeas.

La Marcha partira del Delta del Ebro el 10 de agosto recorriendo el Ebro hacía arriba hasta Zaragoza, donde tornará camino para cruzar el Pirineo, atravesando toda Francia con paradas para actos en las prinicpales ciudades, culminando con una gran manifestación en Bruselas el día 9 de septiembre.

Más información: 600266743 o 963921314

PLATAFORMA VALENCIANA PER UNA NOVA CULTURA DE L'AÏGUA